

# Près de 1000 km en deux jours à travers la Suisse pour préparer un périple humanitaire en Ethiopie

Vingt-cinq Jurassiens partiront en novembre en Ethiopie pour y pédaler sur près de 1500 kilomètres à travers ce pays, parmi les plus pauvres du monde. Le but de ce projet humanitaire, baptisé Star, est de réunir un million de francs pour permettre l'agrandissement du centre traumatologique de Jimma, créé en 2006 par le Dr Jörg Peltzer de l'Hôpital du Jura, sous l'égide de la Fondation chirurgiens suisses en Ethiopie.

## Une dénivellation totale de 15 000 mètres en trois jours

Ce matin à Schaffhouse, six représentants de la Fondation prendront le départ parmi 140 autres équipes du prologue du Tortour, un périple en VTT de 1000 kilomètres et un dénivelé total de 15 000 mètres à travers la Suisse qui débute demain, à 2 h du matin, et se termine samedi en fin de journée.

«C'est un entraînement en vue de notre séjour en Ethiopie, mais aussi une occasion de faire plus largement connaître notre projet humanitaire», explique le Dr Jörg Peltzer.

Il se lancera aujourd'hui sur le parcours de cette première course cycliste non-stop sur plusieurs jours en compagnie d'Alexandre Nicolet, vainqueur en



Pour le Dr Jörg Peltzer, il est trop facile d'ouvrir son porte-monnaie pour un projet humanitaire, si ce geste n'est pas associé à un véritable effort. Il le prouve ce week-end lors du Tortour.

individuel des 24 heures VTT de Reconvilier en 2009; Yannick Fringeli, 2<sup>e</sup> au semi-marathon de Lausanne en 2007; Olivier Willemin, victorieux lors de plusieurs championnats avec Ford Motorsport en tant que responsable technique; Roger Beuchat, cycliste jurassien qu'on ne présente plus; et Caroline Doka, aventurière en VTT et triathlète.

Il est possible de suivre les coureurs jurassiens pendant les trois jours de course grâce à une application à télécharger sur le site [www.tortour.ch](http://www.tortour.ch). Ils effectueront trois étapes en équipe et se passeront ensuite le relais individuellement pendant les autres étapes. Cela ne signifie toutefois pas que les autres membres du team se reposeront, puisqu'ils seront alors à tour de rôle chauffeur ou navigateur, parmi les nombreux suiveurs.

## Appel aux Jurassiens

Pour Jörg Peltzer, initiateur de l'action humanitaire Star, il est trop facile d'ouvrir son porte-monnaie, si ce geste n'est pas associé à un effort. C'est dans cet esprit qu'il prendra ce matin le départ de la Tortour, mais c'est aussi le défi qu'ont accepté de relever les 25 cyclistes qui s'élanceront sur les routes et les pistes éthiopiennes. En effet, tous ont accepté de réunir 20 000 fr. pour pouvoir participer à ce périple cycliste de 13 jours qui leur fera parcourir quotidiennement 120 kilomètres, souvent à des températures supérieures à 40 degrés. Il est possible à tous les Jurassiens de soutenir le cycliste de leur choix en versant un don sur le site [www.gostar.ch](http://www.gostar.ch) qui présente aussi largement l'expédition.